



## 暑かったり 寒かったり！

5月26日（日）には、北海道で観測史上初めて39度台の猛暑日となり、この地方でも24日（金）から4日連続で30度以上の真夏日となるなど5月としては厳しすぎる異常な暑さとなりました。24日に配付しました「熱中症を予防しましょう」（保護者用チラシ：四日市市教育委員会）を参照いただき、引き続き熱中症予防に留意していただきますようお願いいたします。

まだ、暑くなったり、肌寒い日になったり、昼夜の寒暖差が激しかったりして、体調管理の難しい気候が続いています。子どもだけでなく大人も風邪をひかないよう、くれぐれもご留意ください。

## 読書に親しむ ～前期図書館まつり～

学校づくりビジョンの「めざす子どもの姿」への取組の一つに「本が好き」があります。その一環として、5月20日（月）から5月31日（金）までの2週間、前期図書館まつりを実施しました。期間中、子どもたちは、1日、一人2冊の本を借りることができます。さらに、各教室での朝の読書や図書委員会によるイベント「ブックラリー」、学校図書館司書の大谷さんによる「三びきのやぎとトロルのおはなし」のパネルシアターなど、様々な活動を通して子どもたちは本に親しみました。

また、今年度も年間6回、2～3週間ほどの期間を設け、図書支援員（保護者やPTAのOB・地域の方々による読み聞かせボランティア）の皆さんにお世話になり、朝読みの時間に各教室で絵本や物語などの読み聞かせをしていただきます。今回は、CDでBGMをかけたり、拍子木を鳴らして紙芝居風にしたりと、より子どもたちを楽しませようと工夫を凝らしていただいている支援員さんもみえました。子どもたちも本の世界に引き込まれ、熱心に聞き入っていました。ご家庭でも、子どもたちの読書に親しむ習慣づくりにご協力いただきますようお願いいたします。



## 三泗陸上に向けて練習をがんばっています！

5月23日（木）から、6年生は、社会見学の取組と並行して、6月4日（火）に中央緑地公園で開催される「三泗陸上記録会」への出場に向けて、毎日8時から朝練習を、20分休みや昼休みには自主練習をしています。23名の児童が、100m走、走り幅跳び、ソフトボール投げ、400mリレーの4種目にそれぞれ出場します。選手として出場しない子も朝練習と一緒に練習したり、当日もサポーターとして支えてくれたりします。子どもたちが練習の成果を十分発揮してくれることを期待しています。



